



Expertise et projet d'aménagement

des 4 ports de pêche du Qatar. Étude de faisabilité d'un projet d'usine de transformation des produits de la mer à Doha et de pisciculture sur le golfe arabe.
• Expertise et ingénierie

Expertise and planning project

for the 4 Qatar fishing ports. Feasibility study of seafood processing plant project in Doha and aquaculture facilities in the Arabian Gulf.
• Consulting and engineering

Le Projet / Project

Notre équipe a participé à l'expertise des 4 ports de pêche du Qatar (Al Khor, Al Wakra, Al Shamal et Doha). Nous avons rendu un projet d'aménagement de ces 4 sites. En parallèle, une étude de faisabilité a été rendu pour la création d'une usine de transformation des produits de la mer à Doha et un projet de ferme aquacole sur le golfe arabe (production annuelle : 2 000 tonnes de daurades).

Our team participated in the expertise of the four fishing ports of Qatar (Al Khor, Al Wakra, Al Shamal and Doha). We made project to develop these 4 sites. At the same time, a feasibility study was carried out for establishment of seafood processing plant in Doha and an aquaculture farm project on the Arabian Gulf (annual production: 2 000 tons of seabream).